

ANFRAGE B'90/Die Grünen OR-Fraktion vom: . 18.01.2015 eingegangen: 18.01.2016	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat 16.03.2016 14 öffentlich/nichtöffentlich Amt
Thema: Veränderung Ortsbild Brühlstraße Durlach		

Im Sommer 2015 ging ein Baugesuch in der südlichen Brühlstraße ein, mit welchem ein Grundstück an Stelle eines Einfamilienhauses mit 6 Reihenhäusern bebaut werden soll. Dies ist nicht das erste Neubauprojekt in dieser Straße in den letzten Jahren.

Hierzu haben wir folgende Fragen.

Anfrage:

Wie sieht das Stadtplanungsamt die bauliche Entwicklung in der Brühlstraße unter dem Aspekt Reihenhausbauung an Stelle von Einzelhäusern?

Sollte die Entwicklung dieses Bereiches durch einen Bebauungsplan geordneter verlaufen?

Könnte ein BBPL ein Mittel zu einer maßvollen Nachverdichtung sein?

gez. Ralf Köster
Martin Pötzsche
Dr. Ulrich Wagner
Dietmar Maier
Dr. Heike Puzicha-Martz
Zahide Özçay